

[Quoi de neuf?](#)

Joyeux anniversaire, Voyage de rêve!



Mai 1, 2019



Chaque année, la Fondation Air Canada appuie des centaines d'organismes caritatifs axés sur la santé et le bien-être des enfants et des jeunes au Canada, comme Voyage de rêve. Cette année, la Fondation Air Canada est ravie de célébrer le 30^e anniversaire de Voyage de rêve Toronto et le 25^e anniversaire de ses sections régionales de Montréal et d'Ottawa. Nous sommes également heureux de souligner le 25^e anniversaire des sections régionales de Winnipeg et d'Halifax, survenu en 2018, un jalon important qu'ont atteint les sections régionales d'Edmonton, de Calgary et de Vancouver en 2017.

En 1989, pour la toute première fois, plusieurs employés d'Air Canada à Toronto ont organisé un voyage d'une vie pour 70 enfants aux prises avec des défis médicaux, mentaux, physiques, sociaux ou émotionnels, lequel les a amenés à Disney World, en Floride, à bord d'un DC-9. Au fil des ans, des centaines de bénévoles et de donateurs dévoués ont permis à Voyage de rêve de payer toutes les dépenses de la journée, y compris de fournir de l'argent de poche aux enfants pour leur permettre d'acheter des souvenirs et des cadeaux.

« Je tiens à remercier les nombreux bénévoles qui travaillent sans relâche chaque année pour organiser les vols partout au Canada. Il n'y a pas de meilleure récompense que de voir les sourires des enfants lorsqu'ils font l'expérience des merveilles de Disney. Bon nombre d'entre eux reviennent ensuite nous aider pour faire naître une étincelle dans la vie d'autres enfants, car ils savent qu'il s'agit d'une expérience transformatrice. Bien entendu, tout cela serait impossible sans le soutien de nos commanditaires. Ainsi, nous tenons à les remercier et à souligner la contribution de la Fondation Air Canada, qui nous aide à créer des moments magiques pour des enfants spéciaux », a dit Bev Watson, présidente de Voyage de rêve Canada.

La Fondation Air Canada est fière de souligner ces formidables jalons. Air Canada joue un rôle essentiel auprès de Voyage de rêve à titre de transporteur exclusif, et ce, depuis le tout premier voyage de rêve.

Aujourd'hui, grâce au soutien de généreux commanditaires, notamment Air Canada et la Fondation Air Canada, huit sections régionales continuent d'accompagner chaque année plus de 1000 enfants de partout au Canada dans le cadre d'une journée toutes dépenses payées dans l'un des endroits les plus magiques du monde : Disney World, en Floride, ou Disneyland, en Californie. De 1989 à 2018, Voyage de rêve a permis à plus de 35 000 enfants de faire le voyage de leur vie, et la magie opère toujours!

Pour de plus amples renseignements, rendez-vous à dreamstakeflight.ca/fr ou visitez aircanada.com/fondation pour obtenir de l'information sur la Fondation Air Canada.



MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

